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Tarallucci e vino,  ho le palle,  Neanche le palline,  Bagnoli feudo di Nusco, 
metopluvioidrometrico,  comunità montana,  bugie, amici,  persone chiacchierate 

 
Tempo fa  Beppe Grillo sul suo blog invitava i cittadini ad andare ad assistere ai consigli comunali, 
diceva  che era meglio che andare al cinema e oltretutto era anche gratis,consiglio che giro ai lettori 
del giornalino, assistere ai consigli comunali bagnolesi è meglio del cinema, dei cabaret e teatro 
messi insieme. 
Come già sapete la seduta consiliare del primo Ottobre è arrivata dopo tre chiamate andate a vuoto 
perché parte della maggioranza faceva mancare in prima convocazione il numero legale, questo è 
successo l'otto Agosto, il 9 Agosto seconda convocazione,il 27 settembre, tutto ciò senza far sapere 
ai cittadini il motivo di tale assenze, finché non è arrivata la seduta del 1° ottobre. 
In sala sono presenti il Sindaco e tutti i consiglieri di maggioranza, ad esclusione dell'ex assessore 
Carlo Trillo, e due consiglieri di minoranza  Domenico Di Giovanni e Filippo D'alessio. L'inizio è 
abbastanza movimentato, il capogruppo della margherita chiede la parola per leggere un 
comunicato, al che il consigliere Di Giovanni chiede “giustamente” l'inversione dell'ordine del 
giorno, ne nasce una discussione e alla fine viene messa a votazione,il non cambiamento dell'ordine 
del giorno passa a maggioranza,in seguito il consigliere Meloro  inizia la lettura del comunicato,e 
finalmente si viene a conoscenza del perché questa amministrazione ha ricevuto stipendi e indennità 
e non ha governato il paese per 50 giorni.  
Vi riporto integralmente i punti salienti del comunicato:  
“Il gruppo consiliare della margherita informa i componenti del consiglio comunale che la sua 
mancata partecipazione alle sedute dell' 8 e 9 Agosto e del 27 Settembre in prima convocazione, è 
scaturita dall'assenza di un sereno e armonico dialogo interpersonale con il Sindaco determinando 
spesse volte divergenze metodologiche nello svolgimento dell'attività amministrativa anche in 
considerazione della presenza di una coalizione di governo. Tale decisione ha avuto lo scopo di 
denunciare questa situazione e soprattutto di lanciare un segnale di inversione di tendenza e di vero 
cambiamento delle sorti del nostro paese. ( dopo 15 mesi?) 
A seguito di iniziative intraprese da questo gruppo di consiglieri, in raccordo con gli organismi di 
partito, si è giunti ad un ennesimo incontro di chiarimento nel quale il Sindaco ha preso impegno di 
un cambiamento comportamentale nei rapporti con la cittadinanza e i consiglieri tutti e azione 
amministrativa. Nel rinnovare la fiducia a questa maggioranza e nel prendere atto che gli impegni 
assunti dal sindaco vengano quotidianamente messi in pratica, ci si augura,  bla.. bla... bla.. bla. 
  In poche parole, se sarai più buono e più bravo e non farai automaticamente il cattivo,continuerai a 
fare il Sindaco. (alta scuola politica e amministrativa) 
Secondo comunicato a cura del gruppo D.S. e letto dal capogruppo,vicesindaco e assessore al 
bilancio Di Capua. 
Vi riporto integralmente alcuni passaggi del comunicato:  
Non vi nascondo il mio imbarazzo ,ritornare tra questi banchi, dopo un periodo che si è detto tutto 
ed il contrario di tutto…………credetemi sono stato il primo a denunciare le difficoltà dopo la 
vittoria elettorale, il sindaco gia dava i primi segnali con l’assegnazione delle deleghe………..il 
rapporto con i cittadini, tanti piccoli e grandi episodi con al centro la figura del Sindaco, che messi 
tutti insieme hanno condotto alla situazione attuale………….dopo incontri su incontri alla fine ha 
prevalso la responsabilità ,il buon senso,ha vinto o ha perso la politica, “aggiungo io”(sicuramente 
ha perso Bagnoli)……….la nostra è una coalizione di centrosinistra,i partiti hanno contribuito alla 
formazione di questa compagine, pertanto è auspicabile anche ragionando nell’ottica del 
costituendo partito democratico e mi riferisco agli amici della margherita………e proprio dai partiti 
vorrei partire ,coinvolgendoli nelle scelte, iniziando (dopo 15 mesi) a lavorare alla soluzione dei 



problemi,piano regolatore,assegnazione aree pip,controllo del territorio,potenziamento uff. tecnico. 
Qualcuno sostiene che tutto si è risolto a tarallucci e vino, non è cosi, servono i risultati, 
coinvolgendo i vari settori del paese dando una spinta alle poche attività produttive del 
territorio………se da qui a breve dovessimo verificare che nulla è cambiato, e che non sussistano le 
condizioni per continuare, noi del gruppo D.S.(fino al 14 ottobre e poi?) non faremo più parte di 
questa maggioranza…………consentitemi uno sfogo personale,chi dovrebbe garantirci e tutelarci, 
dimostrando tutta la sua meschinità, ha detto da qualche parte”con quei quattro soldi che gli ho dato 
dove vogliono andare”…………il sottoscritto votò contro la norma sull’applicazione dell’indennità 
al 100% e come allora propongo che venga tolta o quanto meno dimezzata, e poi il Sindaco facesse 
un ulteriore sforzo cercando il contributo anche esterno di persone valide e esperte (fuori i nomi) e 
non circondarsi di persone, qualcuna anche troppo chiacchierata all’interno della stessa 
coalizione  (chi è ?) ………..serve un bagno di umiltà da parte di tutti. 
Passando al normale ordine del giorno vengono approvati i verbali della seduta precedente,al 2° 
punto vi è l'approvazione degli adempimenti concernenti l'attuazione dei programmi e la 
salvaguardia degli equilibri di bilancio,e qui la responsabile amministrativa da una seri di cifre e su 
tutte risalta l'uscita di  112.000,00 euro per ristrutturare l'albergo a lago, e l'entrata di 132.000,00 
euro di tagli boschivi. 
3° punto: ratifica variazione contabile di 20.000,00 euro assegnate dalla regione per il progetto ( 
Musica e Cabaret) Laceno estate.  
4° punto: variazione di bilancio sevizio mensa scolastica 2007/2008 
5° punto:regolamento delle spese in economia (lavori , forniture, incarichi esterni)in poche parole 
l'ufficio tecnico, può, in maniera diretta senza gara d'appalto,dare incarichi a secondo dell' urgenza, 
sino a 35.000,00 euro,il consigliere Di Giovanni ne ha fatto oggetto di discussione evidenziando il 
modo anomalo di non passare per gare d'appalto pubbliche, e votando contro tale regolamento 
insieme al consigliere D'Alessio. 
6° punto:igiene e sanità. 
7° punto:approvazione del regolamento attività di noleggio veicoli:i punti salienti sono che tra un 
esercizio nuovo e un esercizio vecchio, vi devono essere una distanza minima di 200 metri, inoltre 
non possono tali esercizi avere più di 27 mezzi a due e quattro ruote,e  chi gestisce i quad non più di 
nove unità. 
8° punto: decentramento del catasto ai comuni (da legge nazionale del 14 Giugno 2007)il nostro 
comune ha deciso di delegare per tale servizio la comunità montana, così il cittadino per qualsiasi 
pratica catastale invece di farsi quattro passi al comune, farà un bel giro a Montella. 
Secondo il consigliere Meloro, (assessore alla comunità montana)ciò non avverrà perché 
l'amministrazione metterà al servizio dei cittadini un servizio on line gestito dal comune e che 
fornirà ai cittadini i vari documenti, un pò come  il mezzoservizio inps. 
9° punto: “protocollo d'intesa tra la soprintendenza per i beni architettonici il comune di Bagnoli 
Irpino e altri comuni”. Sono stati individuati dall’amministrazione le opere future che saranno 
finanziate: il convento di San Domenico (pozzo di San Patrizio) e la (jureca) Giudecca, adesso è 
chiaro il motivo per cui ultimamente il mercato immobiliare di tale rione è in fermento, con acquisti 
di case al momento fatiscenti. 
10° e 11° punto: installazione di due stazioni di monitoraggio meteopluvioidrometrico ufficialmente 
per rilevare la densità di pioggia, mi chiedo per quale motivo verranno installate a fianco delle 
sorgenti Acqualeggia e Tornola? Non è per sapere quanta acqua ha questo paese,nel caso di una 
futura privatizzazione,e in base ai risultati le future multinazionali investiranno in strutture. 
12° punto: riduzione del prezzo del gas in zone non metanizzate. 
13° e 14 punto: variazione di riclassificazione della particella 938 e 141 foglio 9,suddette particelle 
diventeranno aree dove si può ricostruire di sana pianta e non più solo ristrutturare e in riferimento a 
queste sono stati approvati due progetti. 
15° punto: sostituzione di un componente della commissione per la 219 ricostruzione post 
terremoto, il nuovo componente su proposta del Sindaco è Michele Frasca. 
17° punto:recepimento regolamenti in materia d’integrazione socio sanitaria, suddivisa in tre voci; 



Accesso prestazioni per le fasce deboli, persone malate di tutte le età. 
Accesso RSA e il loro finanziamento. 
Accesso al servizio poliambulatorio mobile; 
Il comune capofila del progetto è Nusco, si accoda come in altri progetti Bagnoli,(capofila mai) e 
Castelfranci. 
Il consigliere Di Giovanni ha chiesto il costo per la partecipazione al servizio, gli è stato risposto 
che tuttavia non avevano idea, al che giustamente ha votato contro,la maggioranza a favore pur non 
sapendo quanto costerà ai contribuenti  per avere le strutture principali a Nusco. 
Prima di passare alle comunicazioni e interrogazioni al sindaco è opportuno fare una riflessione,la 
giunta è composta dal Sindaco e da 4 assessori tutti retribuiti, lunedì abbiamo assistito a quanto di 
peggio si può assistere ad un consiglio comunale, i vari punti all’ordine del giorno sono stati 
delucidati all’assemblea e al pubblico dai burocrati comunali, e come se il ministro dell’economia 
fa spiegare la finanziaria da un funzionario del ministero,es. il punto 17 materia di politiche sociali è 
stato delucidato all’assemblea dal responsabile affari generali Raffaele Alfonso Patrone invece che 
dall’assessore alle politiche sociali Maria Vivolo, il 2° 3° e 4° punto doveva essere spiegato 
dall’assessore al bilancio Antonio Di Capua e non dal responsabile economico Oriana Di Sunno, 7° 
punto era di competenza dell’assessore Domenico Iuliano e del Consigliere Preziuso Giuseppe e 
non del comandate dei Vigili Biancaniello Angela, il 5° punto doveva spiegarlo il Sindaco visto che 
è il responsabile delle opere pubbliche e non il responsabile dell’ufficio tecnico Antonio Conte, il 
terzo punto era di competenza dell’assessore al turismo Carlo Trillo e non del responsabile 
economico Oriana Di Sunno, il problema probabilmente è che gli assessori ne sanno quanto il 
pubblico perché se avessero letto le carte avrebbero spiegato loro i vari punti all’ordine del giorno 
come da normale procedura amministrativa, “poi si lamentano che sul comune comandano gli 
impiegati”.   
16° punto: comunicazioni del sindaco e interrogazioni al sindaco: 
Antonio Nicastro dice che non ha comunicazioni da fare, ha dimenticato che in settimana ha 
ricevuto le dimissioni inderogabili dell’assessore al turismo Carlo Trillo. 
Per le interrogazioni prende la parola il consigliere Di Giovanni per dare il bentornato dopo due 
mesi di latitanza ai consiglieri della maggioranza,che prima di riunirsi non avevano fatto nessun 
preconsiglio,(in pratica votavano allineati e coperti delibere che non avevano mai discusso prima) e 
che dovevano vergognarsi,per le bugie dette da gente pagata dalla comunità,”vi siete venduti per un 
pugno di euro, vergognatevi”!, poi rivolgendosi al sindaco e chiamandolo caro Antonio gli ricorda 
di averlo difeso in varie occasioni, perché pensava che avrebbe rotto gli schemi consolidati di potere 
paesano,ma ciò non era avvenuto e dunque il proclama del 9 Agosto fatto dal Sindaco stesso che 
aveva le palle, era una farsa, secondo il consigliere Di Giovanni il Sindaco non aveva nemmeno le 
palline dato che si era messo persino in ginocchio davanti al nipote di De Mita e ai consiglieri della 
margherita chiedendo perdono e piangendo, a queste invettive ecco che il Sindaco irritato, scatta 
urlando contro il consigliere che non gli permetteva tale insulti,ma il consigliere Di Giovanni 
rincarando la dose,proclamava pubblicamente che siamo amministrati da gente che dice bugie che 
Bagnoli è diventato un feudo di Nusco a tutti gli effetti e non si fa altro che prendere in giro l’intero 
paese,l'invito finale fatto a tutta la maggioranza era che se avessero avuto un po’ di dignità 
dovevano dimettersi  immediatamente.   
Purtroppo nel precedente giornalino con l'articolo, (E STATO TUTTO UNO SCHERZO )CRISI 
ISTITUZIONALE, CRISI DI NERVI,RITORNO ALL'OVILE, CON LE PALLE, SENZA LE PALLE ,avevo 
anticipato già tutto ciò che si è realizzato,infatti per rammentarvi riporto il finale di tale articolo: 
   i consiglieri chiederanno al sindaco di essere più buono,di non maltrattare i consiglieri e i 
cittadini,e di non esautorare le commissioni seduta stante in maniera dittatoriale. Se accetterà 
ciò,ritorneranno ad essere una squadra di governo retribuita e indecisa, benedetta da Ciriaco,(mi 
sono sbagliato adesso benedice il nipote quello trombato dagli elettori nelle provinciali del 
2004)infischiandosene se il paese va in malora,se si smontano pinacoteche finanziate con denaro 
pubblico,o i giovani continuano ad emigrare o si è perso completamente il controllo del territorio o 
si perdono servizi di pubblica utilità “inps”(adesso anche il catasto comunale) o si abbattono 



migliaia di alberi per allargare piste da sci avendo impianti di risalita obsoleti o perdiamo 
percentuali del 35% di presenze turistiche solamente nell'ultimo anno o abbiamo le montagne piene 
di rifiuti ecc.. ecc. 
Sulla scia del consigliere Di Giovanni, v'invito a dimettervi, come ha già fatto l'ex assessore Carlo 
Trillo,quando ha visto che non vi erano più le basi per lavorare in armonia e serenità. 
In questa settimana è stato fatto un sondaggio statistico “sull’attuale situazione politica e sociale del 
paese” dal quale è scaturito che la maggior parte dei votanti,non è soddisfatta dell’operato 
dell’amministrazione, quindi la invita a dimettersi per il bene del paese. 
  
Giuseppe Caputo    
 
 
 


